

RILIS NASIONAL

Taruna Akademi Militer Peringati Hari Juang TNI Angkatan Darat

Agung Libas - MAGELANG.RILISNASIONAL.COM

Dec 15, 2021 - 12:53



Taruna Akademi Militer Peringati Hari Juang TNI Angkatan Darat

TARUNA AKADEMI MILITER PERINGATI

HARI JUANG TNI ANGKATAN DARAT

MAGELANG - Taruna Akademi Militer melaksanakan Upacara Peringatan Hari

Juag TNI Angkatan Darat Tahun 2021 yang dihadiri para Pejabat Distribusi Akademi Militer, para Perwira, Pelatih dan Pengasuh Taruna Akademi Militer bertempat di lapangan Pancasila, Akademi Militer, Rabu (15/12/2021).

Dalam upacara tersebut, sebagai Irup Dirdik Akmil Brigjen TNI Yudi Yulistyanto, M.A. M.Sc. membacakan amanat Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Candra Wijaya, yang dalam amanatnya mengatakan "Selamat Hari Juang TNI Angkatan Darat Tahun 2021", kepada segenap prajurit dan Taruna Akademi Militer, teriring ucapan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas semangat, loyalitas dan pengabdianya selama ini.

Dalam Peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat Tahun 2021 mengambil Tema, "TNI Angkatan Darat Bersama Rakyat Membangun Bangsa", sangat tepat untuk mempresentasikan komitmen prajurit TNI AD dalam mengemban amanat perjuangan rakyat, kepentingan rakyat, mencintai dan dicintai rakyat.

Beliau menegaskan, "peristiwa Palagan Ambarawa dalam sejarah perjuangan Bangsa Indonesia menunjukkan kesemestaan perjuangan kemerdekaan yang melibatkan para pemuda serta masyarakat Ambarawa melawan kekuatan kolonial Belanda. Semangat patriotisme dan nasionalisme yang dikemas dengan keberanian, keikhlasan, serta kerelaan berkorban dalam menghadapi musuh yang jauh lebih kuat, mampu menghantarkan para pejuang bersama rakyat mempertahankan kemerdekaan Indonesia.

Selaku generasi penerus, para Taruna sekalian wajib menjadikan semangat kemanunggalan TNI dan rakyat tersebut, sebagai pendorong dalam tugas belajar dan berlatih di lembaga yang kita banggakan bersama ini", lanjut beliau.

Di akhir amanatnya beliau mengajak agar momentum peringatan Hari Juang TNI Angkatan Darat, kita manfaatkan untuk melakukan introspeksi serta koreksi diri dan selanjutnya menatap lurus ke depan guna memantapkan langkah bersama guna mendukung terwujudnya TNI AD yang kuat, tangguh, modern dan profesional. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita sekalian, dalam melanjutkan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara.

Selanjutnya diakhir upacara diadakan acara tambahan, yaitu penyerahan Trophy dan penghargaan sebagai juara umum perlombaan dalam rangka bulan Kepahlawanan bagi Taruna Akmil Tahun 2021 dan berhak mendapatkan piala bergilir Gubernur Akmil adalah Taruna Akmil Tk III/Sermadatar yang diwakilkan Sermadatar Juniman Nobertwo Gea 2019.003 Jabatan Danyonkorps Madya, sedangkan perwakilan dari Sermadatar dan Sertar adalah Taruna yang bertugas sebagai bendera penjuru, berupa pita penghargaan disematkan di bendera penjuru.

Adapun hasil lomba bulan kepahlawanan Taruna Akmil Tahun 2021 adalah Lari Lintas Medan jarak 5 Km juara Taruna Tk. II, Long Mars jarak 5 Km beban 23 Kg juara Taruna Tk. III/Sermadatar, Renang Ketahanan jarak 300 m juara Taruna Tk. III/Sermadatar, Bela Diri Militer juara Taruna Tk. III/Sermadatar, Senam Praktek juara Taruna Tk. III/Sermadatar, Cerdas Cermat Taruna Tk. III/Sermadatar, Juara I, Kompi A, Cerdas Cermat Taruna Tk. II/Sertar, Juara I, Kompi C, Lomba Film pendek juara Kompi C Yontar Madya Mentar Akmil, PBB

dan PPM juara Taruna Tk. III/Sermadatar dan Menembak tepat jarak 100 m tiga sikap juara Taruna Tk. III/Sermadatar serta Defile juara Kompi Defile 2 Kitar B Taruna Tk. III/Sermadatar.

Editor : Agung Lbs